



DIVISION OF STUDENT AFFAIRS

Noticias de Asuntos Estudiantiles para USTED: La excelencia de UMD, la aplicación UMD y más

Lunes, 25 de septiembre de 2023

Estimado(a) colega:

Un viernes reciente, mi buen colega, el Dr. Warren Kelley, se puso un estilo serio de Maryland. ¡Su orgullo por la UMD es contagioso! Los animo a todos a seguir el ejemplo de Warren. ¡Todos los viernes, usen sus colores o estilo de la UMD! La universidad nos hace sentir orgullosos por muchas razones: ¡usted es una de las razones por las que me enorgullece ser un Terp!

Celebrar la excelencia de la UMD

El presidente Pines [informó el lunes pasado](#) que la UMD ha obtenido la clasificación más alta de la historia entre las universidades nacionales según [U.S. News & World Report](#). Junto con este reconocimiento, quiero celebrar que *U.S. News* también [clasificó a la UMD en el puesto número 8 en programas de aprendizaje vivencial!](#)

La solidez de nuestras asociaciones con Asuntos Académicos y el excelente y continuo trabajo de nuestro equipo de Vida Residencial nos convierten en un modelo nacional. ¡Bravo! Estoy muy orgullosa de ser Terp.

Nuevo mercado en North Campus

Los Servicios de comedor abrieron su nuevo North Campus Market en la comunidad de Ellicott a principios de este semestre. Ubicado en el antiguo espacio del North Campus Diner, el mercado ofrece sándwiches y ensaladas recién hechos, refrescos Pepsi embotellados y de fuente, aperitivos, café y expresos de Starbucks. También puede comprar té de burbujas, pizza y comida a la parrilla. El mercado incluye una amplia selección de

material escolar y productos de salud y belleza. Visítenos cuando pueda: abren de lunes a viernes de 7:30 a. m. a 1 a. m. y los fines de semana de 10 a. m. a 1 a. m.

Invertir en las personas y en nuestras comunidades

Los nuevos premios para el personal universitario reconocen las ideas y la excelencia

Mis colegas vicepresidentes y yo [enviamos un mensaje la semana pasada](#) para reconocer la excelencia y la innovación del personal; ¡sé que abundan en la DSA! Nomínese a usted o a un colega para uno de los nuevos premios para el personal de la Universidad antes del lunes 30 de octubre.

- El [Premio Terrapin a la Innovación](#) reconoce a los miembros del personal por sus nuevas ideas que captan el espíritu de seguir adelante sin miedo con un pensamiento innovador y creativo que beneficia a su unidad, su departamento o a la universidad.
- El [Premio MVP Impact](#) reconoce a los miembros del personal que, durante el último año, han demostrado una actitud de excelencia para seguir adelante sin miedo, un servicio extraordinario y contribuciones sobresalientes que beneficiaron a su unidad, su departamento o a la universidad.

Los ganadores serán homenajeados en una recepción en primavera y recibirán un premio en efectivo de \$1,000. Estos nuevos premios son parte del compromiso del plan estratégico de la universidad de [invertir en las personas y las comunidades](#). ¡Seguiré invirtiendo en ustedes!

El Departamento de TI de Asuntos Estudiantiles y la División de TI relanzan la aplicación UMD

¡El Departamento de TI de Asuntos Estudiantiles y la División de TI revisaron y relanzaron [la aplicación UMD](#) con una funcionalidad completamente nueva! Los estudiantes ahora pueden ver una vista personalizada de su experiencia en el campus, como los horarios de las clases, los saldos de las cuentas de comidas y los detalles de sus compañeros de habitación. La aplicación también proporciona conexiones rápidas con la vida en el campus: un “contador de personas” que se encuentran en el comedor, eventos en el campus, recursos

de seguridad, eventos para asistentes residentes, información sobre el centro de asesoramiento y más.

El equipo de la aplicación UMD lanzará más funciones centradas en los estudiantes a finales de este año. ¡Comparta las noticias de esta aplicación ampliamente en sus redes!

Hasta que nos conectemos de nuevo, espero que la semana que viene en nuestra Reunión abierta de la DSA, manténganse bien,

Patty Perillo, Ph.D.

Vicepresidenta de Asuntos Estudiantiles de la Universidad de Maryland
ella/suya/de ella

Anote las fechas

- [Reunión abierta de otoño de la DSA](#): Miércoles, 4 de octubre, de 1 p. m. a 4 p. m.
- [Conversaciones del Consejo: SALT agregado](#): Kevin Pitt, director interino de Vida de Fraternidad y Hermandad, martes, 10 de octubre a las 2 p. m.